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“Resta sempre il grosso problema dei crediti incagliati”. La Presidente dell’Ance,
Federica  Brancaccio  ha  dichiarato  a  Sportello  Italia  che  l’Ance  è  sicuramente
favorevole  alle  modifiche  del  decreto  che  accolgono  alcune  richieste
dell’Associazione come il Sismabonus acquisti ma non risolvono il problema dei
crediti incagliati. “Bisogna intervenire subito perché se la situazione non si sblocca
andremo incontro a un futuro difficile” afferma con forza la Brancaccio che torna a
spiegare come l’utilizzo degli F24 proposto da Ance e Abi sia indispensabile per
ampliare  la  capacità  di  compensazione  fiscale  e  risolvere  questa  situazione  che
danneggia  cittadini  e  imprese.

 

https://ance.it/2023/03/bonus-edilizi-brancaccio-bene-le-modifiche-al-decreto-ma-bisogna-risolvere-il-problema-dei-crediti-incagliati/
https://ance.it/2023/03/bonus-edilizi-brancaccio-bene-le-modifiche-al-decreto-ma-bisogna-risolvere-il-problema-dei-crediti-incagliati/
https://ance.it/2023/03/bonus-edilizi-brancaccio-bene-le-modifiche-al-decreto-ma-bisogna-risolvere-il-problema-dei-crediti-incagliati/

